

【羊ヶ丘病院の“今”をお知らせ】



羊ヶ丘病院杯 2015 北海道女子軟式野球大会が
開催されました!!

NEWS

平成 27 年 10 月 24 日、25 日の 2 日間にわたり、札幌市北区の太陽グループ野球場にて北海道女子軟式野球連盟主催の「羊ヶ丘病院杯 2015 北海道女子軟式野球大会」が開催されました。道内から全 7 チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。普段は硬式のボールでプレーするホーネットレディースも出場しました。

優勝は、苫小牧ガイラルディア、準優勝は札幌プロGRESS、3 位はホーネットレディース、4 位は札幌 Break でした。寒空の下、全力のプレーを見せてくれた選手の皆様お疲れ様でした!!

大会期間中は当院から院長の岡村健司先生と、リハビリテーション科職員が、痛みを抱える選手にストレッチ・トレーニング・フォーム指導などをさせていただきました。

今後もスポーツ大会のサポートや障害予防の啓発を通して社会に貢献したいと思います。



熱戦した試合の様子



リハビリテーション科職員によるメディカルサポートの様子



優勝した苫小牧ガイラルディアの皆さん